



2704m

栗原一郎

▼一九八六年二月二二日由く

一九八六年二月二三日(日)

急にはなしがまとまり、日程と山の魅力度などの点から権現岳に決

▼権現岳

後藤隆徳

定……さっそく装備などをまとめ、津備完了。車は一路ハケ立とのさす。

▼栗原一郎

▼コーススタイル

二月二二日(土) 三島ハ畔五〇分

一 天女山登山口十二時一五分

天女山十三時〇〇分、前三ツ頭

直下暮営地十六時三〇分

二月二三日(日) 起床三時 ベー

ス巻五時三〇分、前三ツ頭五時二〇分

三ツ頭六時十五分、権現岳

七時三〇分、三ツ頭八時三〇分

ベース九時四五分、天女山

八時十一時三〇分

二月、この時期にいい山に行きたいとねらっていた。後藤さんと

路上筋に止める。「よし」との感じでついついあまっこサイドブレーキをかけっぱり引いてしまうが、既止の為サイドは引かないほうがいい」と後藤さんは



樹林帯の深い雪のなかに  
私たちは暮営した。

」教えられ。行く手にベッタリ

と雪をかけたハケ玉の峰々、全モ

とはスキーナの跡が残つてゐる。モ

エラは登らるとニンマジ登り、前

三ツ重付近で甚めしょうなどと訂

しながら行くとヒリの登山者

が下りてく。彼は権現に行つて

来たようだが、彼の證によると

「雪が辛くてラッセルがたへん。

三ツ頭手前のふきだまりが越えら

は少からず負傷が発生した。雪の

深い樹林帯のなかはワカン

をほこ、ワラストしたところ

ではアイゼンと利かず、最

初からウカニとアイゼンと

を併用する事にした。

山頂付近は強風が吹いて

ひよろしく雪煙が舞つてゐ

る。赤岳阿弥陀山を見える

山すに引き返した。バークアガ、

が、ヤナに人の気配を感じない静

たヒの車、気持ちが急にひきし

まる。かなり寒さがひしいと感

じる頃、我々は前三ツ頭手前の

樹林の中に入りました。

寒さでまつたく眼がはしまま、

午前三時になつてしまつた。身支

度を整えいざ出發。しかし外は痛

い程つめたくテントから出るのに

あけと私が続く。右しだが、足が

雪の中に在るのだが、地につけて

雪の中に入るのは気が

いい感じで緊張した。

山頂はとにかく寒い。下りて又

テントを撤去し、下る井にまた

たがくなつてくる。二日とはいえ

里は春の如く。日差しが強く、龍

が路だけしていのが自分でもか

るようだ。行つてきましたが、今

かに朝の古川にひづかることた。



